かわら版

事務所通信 VOL-90 (2017/8)

編集責任者:佐藤寿志 0060

ニュースから考える

ものまねで一世を風靡し、現在は美食家で有名なAさん(注)がネットで批判を浴び謝罪しました。

Aさんは、ある店の「メンチカツ」が美味しいとたび



たびテレビ番組や雑誌、ラジオなどで話し、おかげでお店は行列が出来るほどの大繁盛となりました。たとえば・・あるテレビ番組では「毎月の墓参り

の帰りにこのお店のメンチカツを買うのが楽しみだ」 と話し出演者や視聴者の共感を得ていました。 ところが一転・・ある週刊誌が新たな事実を発見したのです。実はAさん、7年ほど前からその店の実質的なオーナだったのです。あまりに露骨な宣伝活動にネットが騒然となりました。メンチカツの味は本当に美味しいようなのに・・。

SNSなどで様々な情報が飛び交いますが安易に 鵜呑みにしないよう私たちも気を付けたいです ね・・。

1分でわかる業務カイゼン

主要な産業は「偽ニュース」



アメリカだけではなく、世界中で偽ニュースが問題となっています。例えば「米大統領選でローマ法王がトランプ氏を支持」、「第3次世界大戦がはじまる」など世界を混乱させ程

のフェイクが出回っています。

第二次世界大戦後にユーゴスラビアから独立、ギリシャとブルガリアに挟まれたマケドニア共和国、その中部に「ヴェレス」という町があります。人口は5万人程で平均月収は4.5万円程です。この小さな町では偽ニュースが盛り上がっていると新聞が報じました。

「やらない方がおかしい・・」

ある男子学生は、大学の講義を終え、帰宅した午後7時から午前6時まで米CNNテレビなどのニュースサイトをチェック、類似の情報を切り貼りして一晩に15本ほどCNN類似の記事を作成します。

彼曰く「トランプ米大統領の ニュースをかき集めてインター ネットに載せたところ、初めて の月収が約39万円となり、こ



んな簡単なのにやらない方がおかしい」と言います。 「普通のニュースを誇張する反偽(ハーフ)ニュース で、米国民が読みたがるニュースを先回りして提供 している」と大学生はうそぶきます。

ここで、偽ニュースがお金に変わる秘密を紹介します。まず、グーグルなどの検索サイトと契約を交わします。すると自動で広告主が紹介され、サイト見た人が広告をクリックするとその数に応じて銀行口座に報酬が振り込まれます。つまり、偽ニュースを流すことで閲覧者を増やし、お金を手に入れているのです。

「偽ニュースで親孝行?」

事の発端は、ユーゴスラビアの解体により、この地域にあった産業や工場は閉鎖され、人々がどうしたら稼げるかを考えていたところにネットが儲かると話題になり、半年で約670万円も稼いだと話す少年も



現れました。地元紙の記者は「両親より多く稼いで親孝行とみなされている子もいる。良心なんてない」と言い切ります。

不正な行為で稼いだお金が親孝行になるなんて 国民性の違いですね・・。

「情報に溺れる」

「PPAP」、「恋ダンス」などでも分かるようにネットをきっかけに一瞬で爆発的なブームがやってきます。 楽しい話題は良のですが、偽ニュースやうその情報 は実害が生じます。溢れるような、真実や偽の情報が交錯する時代に私たちはビジネスをしています。 しかし、お金のためなら犯罪以外なら何をやっても 良いという事ではありません。

二宮尊徳は「道徳なき経済は罪悪であり、経済なき道徳は寝言である」と言います。つまり、正しくない方法で儲ける事は問題です。一方、まじめに商売をしていても赤字は良くありません。

正しい方法でお客様に喜ばれながら、適正な利益を出す・・。これがわが国の商人の姿ですね・・。

事務所からのお知らせ

会社の健康診断として経営分析を行っていますので担当者にお尋ね下さい。また、お知り合いの経営者でお悩みの方がおられましたらお気軽にご相談ください。

今月の経営のヒント :家族に恥じることがない仕事をしていますか?



今月のことば

お客様は来てくださらないもの。

お取引先は売ってくださらないもの。

銀行は貸してくださらないもの。というのが商売の基本である。

だからこそ、一番大切なのは信用であり、

信用の担保はお金や物ではなく人間としての誠実さ、

真面目さ、そして何より真摯さである。

(伊藤雅俊 イトーヨーカ堂創業者。)

編集後記:

電通が、訪日観光客に、訪れたい都道府県を聞いたところ、全体では「東京」が不動の1位となったものの、中国(北京・上海)、香港、韓国、台湾といったアジア圏の国・地域では「北海道」が1位になりました。

SNSで情報が世界中でつながる時代です。観光を視点で考えると北海道はこれからも成長著しい市場です。外国人が思っている日本人の「真面目で勤勉」だという期待を裏切らないようにしたいですね・・。(寿)

当事務所のお客様の最近の黒字決算割合(TKCが証明するデータを使用しています)

最近1年間:77.8%

(国税局の発表によると法人の黒字割合は32.1%(27年4月~28年3月)です)